
国際ロータリー第２７７０地区 ２０１２～２０１３年度 

越谷南ロータリークラブ会報 
会長 岩淵秀一  幹事 染谷宗一  会長エレクト 小林光蔵 

ＲＩ会長テーマ  「奉仕を通じて平和を」 

クラブ会長テーマ 「奉仕を楽しむ為に６０名会員の達成を」 

平成２５年６月２０日 第１９１３回例会 

 

ロータリーソング斉唱「我らの生業」 

ゲスト・ビジター紹介 

 

会長挨拶                石田国男会長 

 今日は岩淵会長が世界大会に行

っていまして、代理ですが私が話

すより他の方にお話をいただこう

と、飯泉さんと黄さんに 

各５分づつお願いします。 

 

 

飯泉繁雄会員 

 急に振られまして何を話した

ら良いかと？ 

 ゴルフのアプローチですか、

アプローチは左足に重心をおき

壁を作る、手首を使わずパター

のように。振り子の運動で。こ

れでスコアが二つ良くなります。 

 

黄国偉会員 

 今年度もあと２回なので、今

日は頑張ってきました。 

 日本の法律で家電リサイクル

法ができました。その為にエア

コンや冷蔵庫などの取り扱いが

大変厳しくなりました。スクラップをまとめて輸出するので

すが、役所や警察の取り締まりが厳しくなり輸出ができなく

なってきています。弊社では出してはいないのですが、法律

通りに処理をしていないと、船を戻されてりしていて、それ

だけでも大変な損失をだしています。法律が厳しくなる中、

我々もそれにあったシステムを構築しないといけないのでは

無いかと考えています。それが今の課題です。 

 

糸賀正修会員 

 今日は研修の為に早く帰り

ます。 

 

 

 

 

 

幹事報告                 染谷宗一幹事 

１、日本事務局より２０１３年規定審議会の決定報告書が届

いております。決定報告書は５１ページありますので、ご覧

になりたい方は幹事まで申し出ていただければデータを送り

ます。 

なお、立法案に反対の場合は、２０１３年８月２３日までに

エバンストンの世界本部に必着となります。 

２、地区より２０１３〜１４年度ホームページ・バナー広告

募集のお願いがきています。 

３、地区米山記念奨学金部門より２０１２〜１３年度、寄付

実績締め切り最終確認のお願いがきています。 

４、越谷市暴力排除推進協議会会長（市長）より総会の案内

がきています。 

５、越谷市議会より議長、副議長就任、退任のご挨拶を頂い

ています。 

６、地区青少年交換委員会より２０１３〜１４年度第２回青

少年交換委員会及び受入関係者の案内がきています。 

 

委員会報告 

◇次年度親睦委員会         野呂田昭仁委員長 

 次年度親睦委員会を１８時より「富ふじ」でおこないます

ので、次年度親睦委員会の方よろしくお願いします。 

 

クラブ協議会委員会活動報告 

○クラブ管理運営部門       中島賴光委員長 

 会員６０名の増強を目指してやってきましたが、２０％程

の達成で終りそうで申し訳無い思いです。次年度に踏まえて

準備段階は出来たかなと言う考えでいます。 

◦出席委員会             佐藤太委員長 

 まずは出席簿を作成しました。集積状況の発表、出欠の事

前連絡の徹底をやらしてもらいました。それからメイクアッ

プを増やし、出席率をあげると言うことで、２回程他クラブ

の例会に行ってまいりました。皆様にはご迷惑をおかけして

申し訳ございませんが、結果、自分の出席率が一番上がった

形になってしまいました。１年間ありがとうございました。 

◦プログラム委員会         水町俊介委員長 

 クラブ方針もありますが、できれば会員相互の人となりを

知る事が出来るようなプログラムをメインに組めればとやっ

て参りました。外部卓話の充実とあるのですが、外部卓話は

考えておらず、皆さんにこの場でお話を頂く機会をたくさん

作くる事を主眼でやってきました。実は本日のように当然の

指名で話をいただく事が、以外に盛り上がるのだなと思い、

それを目指していたのです。出席は多いのですが話しもでき

 

 

 

 



ず、どのような方も分らず、そのままでいると言う事が多く

あり、仕事や趣味や何でも良いのですが、話をいただく事で

分ってもろうと言う事を目指してやってきました。 

皆様のご協力で一年間を終ろうとしています。ただ来週の為

にもう少しお話をいただければ助かります。 

◦会報委員会            田中由佳委員長 

委員の協力により一年間無事、迅速な会報作成が出来たと思

います。また、会報はHPにもアップする事ができ、閲覧も可

能になりました。皆さんの協力により一年間無事に務める事

が出来ました。有り難う御座いました。 

◦親睦委員会            清村勝之委員長 

 会長、幹事、皆さんのご協力で１年間なんと終る事が出来

ました。計画のクラブ世代間ギャップ解消親睦会がまったく

できませんでした。委員長として不徳致すところですが、次

年度の委員長に託したいと思います。１年間有り難う御座い

ました。 

◦ロータリー情報委員会       石塚一男委員長 

 ロータリー情報としては３分間スピーチをやってきました。

あとは勉強会としまして、関連の勉強をさせていただきまし

た。特に３分間スピーチは実のあるものになったと思います。 

ありがとうございました。 

◦会員増強・退会防止委員会     中島頼光委員長 

 今年度は３人の入会がありました。今年は次年度の為に畑

を耕した形で終ろうとしています。増強用のパンフレットを

作り、毎年更新できるような形にしました。次年度の委員長

に活用していただければと思います。 

○奉仕プロジェクト常任委員会   小林光蔵委員長 

 次年度会長挨拶は本日の様な形でも良いのかなと思いまし

た。このクラブは色々と素晴らしい話がでて来る、たくさん

の勉強ができる教室のようだと思いました。１年間素晴らし

い委員長に支えられ務める事ができました。他では出来ない

ような事ができた事を誇りに思います。 

◦職業奉仕・職業分類・会員選考委員会二川雅之委員長 

 職業奉仕としては何もできなかった一年でした。職場訪問

を計画していましたが、諸事情で中止になりました。次年度

の委員長には引き継いで頑張ってもらいたいと思います。 

◦社会奉仕委員会          中村幸江委員長 

 色々な計画に対して皆さんのご協力により、成功する事が

出来ました。次年度の委員長にも引き続き頑張ってもらいた

いと思います。１年間有り難う御座いました。 

◦新世代委員会          野呂田昭仁委員長 

 １年間皆様のご協力により過す事ができました。インター

アクトクラブの交流も感動があり、繋がりを作れたと思いま

す。海外の子達との交流は本当に感動する事ができ、皆様の

協力に感謝いたします。 

◦ロータリー財団常任委員会     池田玄一委員長 

 ロータリー財団と言うものを、会員の皆様に知ってもらい

たいと活動してきましたが、理解するのが難しい問題です。

事業に会員が参加する事ができず、お金を寄付していただき、

それを使って世界に良い事をする事で、なかなか理解してい

ただけない。今年度は当クラブでは半分以下の人数で、年次

目標額を達成したと言う状況で、なお会長賞の為に予算から

一人 1ドルを拠出しました。次年度委員長にも財団の意義を

広めていただきたいと思います。 

◦米山記念奨学常任委員会      岡田信昭委員長 

 まずは皆様ご協力により年次目標額を越える事ができまし

た。信念を持って活動すれば結果がついてくると確信して参

りました。米山奨学金をどうすればご理解いただけるかと、

石塚カウンセラーにも骨折りいただき、一年間振り返ると良

い奉仕ができたと思います。奨学生につきまして、当クラブ

の活動にお客様扱いせずに積極的参加と言う事で、馬君にも

話をして良く参加してもらいました。本年就職し、最近も連

絡をすると元気で過しているようです。皆様の寄付で活動し

ています。次年度も本年度以上によろしくお願いします。 

◦会計               赤松則宏委員長 

 6 月をもって締め、来年度に移行します。会計監査もお手

柔らかにお願いします。 

 

スマイル報告 

◦クラブ協議会お疲れさまです・・・池田(玄)、石野、染谷、

田中、水町 

◦石田副会長ご苦労様です・・・飯泉、久木野、小林、佐藤、

野呂田 

◦各委員長一年間お疲れさまです・・・石塚、清村 

◦飯泉さん黄さんありがとう御座います・・・小林(武) 

◦石田さん最後に仕事があって良かったです・・・二川 

◦市民祭打合せ終りました社会奉仕は大変です・・・小林(武) 

◦本日は会長代行でした・・・石田 

◦最近暑くなりましたので、身体には気をつけて・・・黄 

◦今年最後のSA、１年間ありがとうございます・・・中村 

◦会員増強維持セミナーに出席しました・・・岡田 

◦親睦夜間例会お疲れさま。とても楽しく過しました・・池田 

◦岩淵年度もあと一回のみ・・・赤松 

◦次年度ぐたぐたにならないよう職業奉仕頑張ります・・遠山 

◦先週のコンペご苦労様でした・・・仁多見 

◦前回欠席すいません・・・深井、中尾 

◦本日早退します・・・中野、糸賀 

◦本日遅刻してすいません・・・佐藤 

出席報告 

例 会 日 平成２５年６月２０日 

会 員 数    ５１名 出席   ３４名 

出席免除者    １１名 欠席   １８名 

出 席 率 ８２．９％ 前々回 MU    １名 

M U 修正率 ９０．２％ 会報担当：仁多見 

 

――――― クラブプロフィール ――――― 

☆姉 妹 ク ラ ブ 国際ロータリー第3460地区 

         台中南区扶輪社（中華民国台中市） 

☆例 会 日 毎週木曜日（PM0：30～1：30） 

☆例会場・事務局 〒343-0842 

         越谷市蒲生旭町10-14中野ビル 2階 

         TEL 048－987-5761 

         FAX 048－987-5762 

             E-mail info@koshigayasouth-rc.jp 
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